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LA SEMAINE RELIGIEUSE

injure à l’homme, à sa raison, à sa volonté, à sa nature même. 
Le péché, qui est le grand mal de l’homme, est le souverain 
mal de Dieu.

“ J’ai maintenant fini ma tâche, termine le prédicateur, elle 
était lourde pour de jeunes épaules, permettez que je l’avoue. 
Puissé-je au moins avoir jeté un peu de lumière dans vos 
esprits et vous avoir fait mieux comprendre la nature et la ma
lice du péché ! Mon devoir à moi est rempli, le vôtre commence. 
Et quel est-il t Faire naître en vos âmes une haine profonde 
pour cet acte monstrueux qu’est le péché. Or, ce n’est pas dans 
un livre qu’on apprend à haïr le péché, mais bien aux pieds 
d’un crucifix, en nous souvenant qu’il a coûté, le péché, le 
sang d’un Dieu, après avoir contraint ce Dieu bon lui-même, 
à naître dans une étable, à vivre pendant trente ans, dans 
les haines et le mépris de beaucoup, à être traqué enfin 
et vendu, à être conspué, souffleté, flagellé et cruci
fié ! Prosternons-nous donc, durant ces jours de péni
tence, aux pieds du Christ en croix, pour méditer sur l’hor
reur du péché qui nous a valu les souffrances et la mort de 
l’Homme-Dieu. C’est la grande leçon à retenir. ” — E.-J. A.

RETRAITE DU MOIS

M. L’ABBE THELLIER DE PONCHEVILLE

C'est M. l’abbé Thcllier de Poncheville, le distingué prédicateur 
de l’actuelle station quadragésimale à Notre-Dame de Montréal, 
q>ui prêchera, le jeudi, 8 mars prochain, à 2 heures de l’après-midi, 
dans la chapelle du Sacré-Coeur, à l’église Notre-Dame, l’heure 
pieuse de la retraite du mois. Tous les prêtres du diocèse et surtout 
de la ville sont invités à venir l’entendre.—Communication officielle.
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